

Fuente: El Universo

Título: Campaña busca concienciar a madres a que donen leche

Fecha: 17 de junio de 2013

Link: <http://www.eluniverso.com/noticias/2013/06/17/nota/1037571/campana-busca-concienciar-madres-que-donen-leche>

Campaña busca concienciar a madres a que donen leche

La campaña de donación de leche materna en Tungurahua busca sensibilizar a las madres en periodo de lactancia, destacó Mariana Proaño, responsable del Banco de Leche Humana.

La encargada de esta área dijo que las donaciones de este alimento son de alrededor de 50 litros a la semana, pero los requerimientos son casi el doble; ella recordó que si un infante está hospitalizado, se le tiene que alimentar a diario cada tres horas o dependiendo del peso de cada uno.

Por ese motivo señaló que la campaña se extenderá hasta el 30 de junio.

Comentó que entre 30 y 32 madres se acercan a entregar a diario su leche, con lo cual se puede alimentar al mes a 40 o 50 niños internados en el hospital Docente de Ambato, mientras que de 100 a 120 de toda la provincia.

Agregó que los beneficiarios son los que niños que nacen prematuros, con malformaciones congénitas, que tienen peso bajo, así como los que no pueden recibir de sus propias madres el alimento porque tienen algún tipo de infecciones, sean bacterianas o virales, al igual que de las que son diagnosticadas con VIH, para cuyos infantes está contraindicada la lactancia materna directa de sus progenitoras.

Victoria Rosero, una de las donantes, resaltó la importancia de la leche materna para el crecimiento de los niños, por esa razón considera trascendente que las madres que tienen excedente donen y así ayuden a pequeños que necesitan del alimento.